



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

2月になりました。日が沈むと寒さがぐっと増しますが、空気が澄んで星のきれいな季節です。星座の王と言われるオリオン座が南の空高く見えます。金星や木星などの明るい惑星も、観察しやすい時間に出ています。夜は危険なこともあるので、お家の人と一緒に観察してください。



全国学校給食週間に因んで、「大三島産の有機野菜等を使った給食の日」がありました。大三島で採れた食材を使ったメニューが、給食に並びました。野菜サラダ、野菜スープ、ジビエコロッケなどを、美味しくいただきました。



節分には、鬼（邪気）を追い払うとされる鬼ぐいを、玄関などに飾る習わしがあります。福祉施設の皆さんが、6年生に鬼ぐいの作り方を教えに来てくださいました。1年間健康で安全に過ごせるように、という願いが込められています。



朝会がありました。今週は生徒指導担当の先生のお話でした。お話を聞くときの態度や姿勢がとてもいいですと、ほめていただきました。体育館への集合も早く、また、きれいに整列できていて、すばらしかったです。



家庭学習はどのようにしていますか。今回は、よりよい家庭学習の習慣を身に付けるコツを三つ教えます。一つ目は、皆さんが家庭学習をしている机のまわりを、片付けること。必要なものがすぐ見つかるのと、ゲーム機など余計なものを遠ざけて、学習に集中することができるからです。二つ目は、朝起きると同じように、毎日なるべく決まった時間に始めること。三つ目は、学習中はテレビやパソコン、スマホなどは消すか見えないようにしておくこと、気が散るのを防ぐことができます。学年が上になるほど、家庭学習の習慣は大切になります。

